LE MOT DU DOYEN...

22 septembre – 25ème Dimanche du temps ordinaire



La reprise des « Jeudis de la Foi »

Un petit mot aujourd'hui, simplement pour vous signaler la sortie de notre dépliant annuel annonçant les « Jeudis de la Foi » du Doyenné de Leuze-en-Hainaut, notre programme de catéchèse et de formation chrétienne à destination des adultes pour cette année 2019-2020. En effet, lors de sa réunion de reprise du 12 septembre, l'EAP du Doyenné a entériné le programme proposé pour cette année :

+ 4 soirées de formation consacrées à une redécouverte de la Messe, et intitulées « La Messe : je connais... Oui, mais... »

Il nous a semblé important de redire des choses essentielles à propos de la célébration eucharistique de façon à pouvoir améliorer notre proposition dans les 11 clochers du Doyenné. Sont particulièrement invités les sacristains, les organistes, les responsables des chorales, les catéchistes, les lecteurs... mais aussi tout fidèle qui



souhaite approfondir le Mystère de l'Eucharistie dans sa célébration concrète.

+ Notre soirée « Cinéma à l'église »



où nous présenterons cette année un film particulièrement proche de l'actualité : « Le Ciel attendra »

+ Enfin, notre « Concert à l'église :

Pour répondre à la demande émise par beaucoup l'année dernière après l'audition de la « Passion selon saint Jean » de Jean-Sébastien Bach, cette année, nous proposerons en ouverture de la Semaine Sainte, la « Passion selon



saint Matthieu », avec quasi les mêmes interprètes qui avaient tellement émerveillé les spectateurs l'année dernière.

Tout ceci vous est expliqué en détails dans le dépliant joint à cette « Chronique du Doyenné ». Bienvenue à tous !
Bon dimanche !

Doyen Patrick Willocq